
 

 

REQUERIMENTO Nº 128/09 
De Informações 

 
“Quanto à instalação de U.T.I. 
NEONATAL (Infantil) em nosso 
Município”. 
 
 

Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por 
este vereador solicitando informações quanto à instalação de U.T.I. 
NEONATAL (Infantil) em nosso município; 

 
Considerando-se que, em nossa cidade, existem 

aproximadamente 200 (duzentos) mil habitantes, e nosso hospital não 
conta com U.T.I. NEONATAL (Infantil); 

 
Considerando-se que, quando é necessário utilizar esse 

procedimento, nossas crianças são transferidas para outras cidades da 
região, por nosso município não contar com U.T.I. NEONATAL (Infantil), 
causando transtorno e ainda mais sofrimento para os pacientes e para 
seus familiares, e 

 
Considerando-se que, nossa população clama que sejam 

tomadas as devidas providências cabíveis o mais breve possível quanto 
a instalação da U.T.I NEONATAL (Infantil] em nosso município, 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações 
 
1 – Diante do acima exposto, o que a Prefeitura Municipal pretende 
fazer para instalação de uma U.T.I. NEONATAL (Infantil) em nosso 
município?  

2 – Para esclarecimento junto à população, o nosso município já contou 
com U.T.I. NEONATAL (Infantil) ? 

3 – Caso positivo, qual o motivo de sua desativação ? 

4 – Outras informações que julgarem necessárias. 
 
                                                                                                          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de janeiro de 2009. 
 



 

 

 
 

Carlos Fontes 
-Vereador/1º secretário- 

 


